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1- Ordre du Jour 

2- Approbation procès-verbal 
 

 
 

COMITE DIRECTEUR DU DISTRICT DU GERS DE FOOTBALL 
 

Procès-verbal N° 03 du 07 novembre 2022  
 
 

 

Réunion du :  Lundi 07 novembre 2022 à 19h30 en présentiel et en visioconférence. 

Présidence :  M. Claude REQUENA 

Membres convoqués 
(25) : 
 

MM. ADER – BRANA – CAMILLO – DAVOINE – DIOUF – GEISSELHARDT – GLARIA – 
LAFARGUE – LINÉ – MARTINON – MATHIEU – MÉAU – MIANI – RAZAFIMBAHOAKA 
RÉQUÉNA – SAGE – SAHRI – SAINT YGNAN – THORIGNAC – VIGUIER. 
Mmes FRANÇOIS – GRIMAL – MÉDIAMOLE – REIGNAUD – THORE. 

Membres présents (19) : 
 

MM. CAMILLO – DAVOINE – DIOUF – GLARIA – LAFARGUE – LINÉ – MARTINON – 
MÉAU – MIANI – RÉQUÉNA – SAGE –SAINT YGNAN –VIGUIER. 
Mmes FRANÇOIS – GRIMAL – MÉDIAMOLE – REIGNAUD – THORE - THORIGNAC 

Membres excusés (5) :  MM.  ADER – BRANA – MATHIEU – RAZAFIMBAHOAKA – SAHRI  

Assistent à la réunion (5) : Mme DELMOTTE – MM. MARSEILLOU – MARROUAT – MAGALHAES – BONASSIES. 
VAVASSORI (partie finances) 

 
 
                                                                    


 

 
 Lecture et approbation du procès-verbal n° 02 du Comité Directeur en date du 03 octobre 2022, 
 Informations générales, 
 Présentation des comptes par la commission des finances, 
 Le bénévolat (congrès ANPDF de Caen), 
 Compte-rendu de la réunion CRA / CDA et FIA, 
 Retour sur « octobre rose », 
 Actions des techniciens, 
 Questions diverses. 

 
 

  
 

 Lecture et approbation du procès-verbal n° 2 du Comité Directeur en date du 03 Octobre 2022 ;  
 

En l’absence d’observation, le procès-verbal n° 02 de la réunion du Comité Directeur du 03 octobre 2022 est validé à 
l’unanimité des membres présents. 
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3 - Informations et Décisions du District : Claude RÉQUÉNA 

 
  Assemblée Générale des clubs du District du 16 décembre 2022 : le club d’Eauze s’est positionné pour l’accueil de 
cette AG (mail du jeudi 13 octobre 2022) 
Le Comité Directeur valide à l’unanimité. 
 

  Effectif au 06 novembre : 5.081 licenciés soit -7.8 %. On reste optimiste car toutes les licences ne sont pas encore 
validées. 
 

  Clubs en inactivités : JF CONDOM (02.09.2021) – AS MARSAN (22.07.2021) – JS TOUGET (13.07.2022) - Ecole de Sud 
LOMAGNE (20.07.2020). SUD LOMAGNE étant inactif depuis plus de 2 ans, le club a été radié lors du Conseil de Ligue 
du 29.10.2022 
 

  Réunion de la Commission des Statuts et Règlements : Jeudi 24 novembre à 18h30   
 

  Une proposition d’allègement des obligations jeunes concernant les groupements et ententes sera proposée à l’AG 
Fédérale du 07.01.2023. 
 

 Mercredi prochain renouvellement de la signature d’une convention de partenariat avec le sport adapté. 
 

 L’Assemblée d’hiver de la LFO se déroulera le 19.11.2022 à TARASCON SUR ARIEGE. Le Président ainsi que 
la Délégation des représentants des clubs de District seront présents. 
 

 Une réunion avec les Présidents ou représentants de clubs / commandant de gendarmerie / arbitres sera organisée 
début 2023. 
 

  Intervention de Jean-Pierre BONASSIES : contact avec le journal «la Dépêche du Midi » pour publication 
d’une rubrique District du Gers dans laquelle on pourrait noter des actualités, actions en cours, projets, interviews 
diverses, à raison d’une par semaine. 
Sandrine a inauguré avec une première parution portant sur l’arbitrage. 
 

  Proposition de modifications du Statut de l’Arbitrage concernant les compétitions départementales notamment sur 
le nombre de match à effectuer par les jeunes arbitres et le cumul de 2 arbitres jeunes (2 pour 1). Un groupe de travail 
se réunira prochainement pour fixer les modalités de cette réforme qui sera présentée et proposée au prochain Comité 
Directeur.  
Le Comité Directeur valide à la majorité. 
 
 
                                                                   
4 - Comptes-rendus d’activités des commissions  
 
 
 

Pôle Social et Financier : Guy GLARIA 
 

 
 

Commission des Finances : Boucar DIOUF (représenté par Guy VAVASSORI) 
 

1-Opérations financières compte FFF : Néant 
  

2-Opérations financières compte LFO :  
 Le 18-10 : virement solde de la saison 2021-2022 (9 623.62€) 
 Le 25-10 : acompte/subvention FFF 22-23 (4 850€)  
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3-FAFA  Equipements 
 Enveloppe régionale à répartir : 615 000€ (dont 34 196€ pour le District du Gers). 
 2 dossiers en cours d’instruction : 

o Mairie de PAVIE : projet sécurisation (main courante). 
o Mairie de PREIGNAN : projet création terrain en gazon synthétique. 

 

 Réunion d’informations à la Ligue du 28 novembre dernier : les projets 2022-2023 seront à déposer à la LFA 
pour le 30 avril 2023 au plus tard. 

 
4-Frais d’arbitrage et délégués 

 Octobre : 9 649.67€ 
 
5-Divers 

 Présentation des comptes 2021-2022 du District avant validation par le Commissaire aux comptes et 
publication sur le site.  

 
Le Président Claude REQUENA remercie Boucar DIOUF et Guy VAVASSORI pour leur compétence, le sérieux et le temps 
passé sur la gestion financière de notre instance. 
 
 
Commission du Bénévolat : Guy GLARIA  
 

Guy GLARIA présente un compte rendu sur le bénévolat présenté à l’occasion du Congrès de l’ANPDF (Association 
Nationale Des Présidents de District de Football) des 10 et 11 décembre à Caen (Annexe 1). 
 

Le Président Claude REQUENA :  il est important de garder l’envie de partager, soyons passionnés 
 
 
 

Pôle Juridique : Louis SAINT YGNAN 
 

 
Commission des Litiges et de la Discipline : André DAVOINE  
 

Discipline : 
 Le 06/10 – PV n° 3 : deux dossiers. 
 Le 13/10 – PV n° 4 : trois dossiers. 
 Le 26/10 – PV n° 5 : trois dossiers. 
 Le 03/11 – PV n° 6 : quatre dossiers. 

 
Règlements contentieux : 

 Le 06/10 – PV n° 4 : deux dossiers. 
 Le 13/10 – PV n° 5 : trois dossiers. 
 Le 27/10 – PV n° 6 : trois dossiers, 
 Le 03/11 – PV n° 7 : un dossier. 

 
 
Commission d’Appel : Louis SAINT-YGNAN  
 

Séance du 02/11 : deux dossiers traités, 1 disciplinaire et 1 règlementaire. 
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Pôle Sportif : Franck BRANA 
 
 

Commission de Développement et de Réflexion sur le Football Féminin : Muriel FRANÇOIS 
 

 Tournoi pour « Octobre Rose », 9 équipes séniors présentes, soit une centaine de joueuses représentant 7 clubs 
(Pavie avec 2 équipes, Val d’Adour / Vic en Bigorre, Laymont, Pauilhac, Mauvezin, Castéra-Verduzan, Cologne) et une 
équipe d’anciennes joueuses de Manciet. 
Le tournoi s’est déroulé dans une très bonne ambiance. Pas de classement. Arbitrage par un arbitre jeune, 2 joueurs de 
Mauvezin ainsi que Boucar DIOUF. 
Dons récoltés : 998,80€ d’après Nadia BENOÎT qui nous propose une communication officielle à la Ligue contre le Cancer 
en invitant la presse. 
 
Intervention de Martial MARTINON : propose que l’on fasse la remise au district. 
Le Comité Directeur valide à l’unanimité 
 

 Points de réflexion : seules 2 équipes de jeunes étaient inscrites (FC Pavie) donc pas de possibilité de faire le 
tournoi pour les jeunes. 
5 clubs séniors n’ont pas donné de réponse, c’est dommage. Il faut améliorer la communication dans les clubs. 
Le site de l’hippodrome n’étant pas adapté car trop vaste, nous réfléchissons à un nouveau site pour la prochaine 
édition.  
 

 Rassemblements U12 et U15 F : une quarantaine de joueuses venant de 15 clubs. 2 journées mardi 25 octobre 
et lundi 31 octobre à Pavie. 
Après une première matinée d’observation à travers des ateliers par catégorie d’âge, Patrice MARSEILLOU et Christophe 
MARROUAT ont constitué un groupe Élite et un groupe Développement. 
Point à améliorer : certains clubs n’ont pas transmis la convocation à leurs joueuses qui étaient donc absentes. 
Prochains rassemblements U12-U15 F : lundi 20 février 2023 pour le développement, et mardi 21 février 2023 pour 
l’Élite. 
 
Informations du CTD PPF : Patrice MARSEILLOU 
1/ Détections / Journées de Perfectionnement 

 U13 : 1ère détection de secteur départementale, le Samedi 22 Octobre 2022 : Matin               
o Secteur ARMAGNAC à Vic Fezensac : Responsables BECARD Nicolas et BEZIAN Clyde : 19 joueurs 

présents 
o Secteur AUCH Sud et Nord à Pavie : Responsable MARSEILLOU Patrice : 56 Joueurs Présents 
o Secteur SAVE à Isle Jourdain : Responsable CAZAC Franck : 24 Joueurs Présents 

 
 U13 : Journée Départementale du Dimanche 06 Novembre 2022 à Pavie. 72 Présents. Encadrement : Thibault 

DALZOVO, Clyde BEZIAN, Thomas DAMBLAT, Nicolas BECARD, Maxime DELLAS, Nicolas ADER, Alain MIANI, 
Guillaume PENTO, Cédrien HERBODEAU Julien GONZALEZ et Patrice MARSEILLOU. 
 

 U15 Futsal :  Participation de la Sélection du Gers à un tournoi le mercredi 02 Novembre 2022 à l’UNION contre 
Les districts du Midi Toulousain 1 et 2, de l’Ariège et des Hautes Pyrénées. Encadrement Alain MIANI, Bernard 
LAGARRIGUE et Patrice Marseillou 

 
 U12F à U15F : 2 Journées de rassemblement à Pavie 

o Mardi 25 Octobre 2022 : 44 Présentes. Encadrement : Eva DA CRUZ, Henry VIGUIER, Thomas DEMBLAT, 
Christophe MARROUAT et Patrice MARSEILLOU 

o Lundi 31 Novembre 2022 : 42 Présentes. Encadrement : Muriel FRANCOIS, Serge CAMILLO, Judith 
OZON, Amélie ZENONE, Eva DA CRUZ, Julien GONZALEZ et Patrice MARSEILLOU 
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2/ Stages / Régional 

 U17-U18 Futsal : Louis LABORIE (Auch Football) et Baptiste FAUGERE (AGS) ont participé au stage régional les 
27 et 28 Octobre 2022 à Castelmaurou 

 U15 Futsal : HASANI Bastrijan, HASANI Sébastijan, LEMAITRE Gabin, ROZIS Camille (Auch Football) et 
BALESTRIERE DUMOULIN Yannis (AGS) vont participer à une journée régionale le Vendredi 11 Novembre 2022 
à Castelmaurou 

 U15 Féminines : Marine SIBEL (Auch Football) a participé au stage régional du 02 au 04 Novembre 2022 à 
Castelmaurou 

 
2/ Formations de cadre 

 Formation Professionnelle Continue (FPC) -Recyclage BMF et BEF : Mardi 18 Octobre et Mercredi 19 Octobre 
2022 de 9h00/12h00 et 13h30/17h30 à AUCH (District) : Encadrement Patrice MARSEILLOU et Benoit 
DOMENGES : 15 candidats 

 Module Gardien de but: Samedi 22 Octobre et Dimanche 23 Novembre 2022 de 9h00/12h00 et 13h30/17h30 
à AUCH (District) et PAVIE : Encadrement Christophe MARROUAT et Nicolas ADER. 8 Candidats 

 Module U11 : Samedi 05 Novembre et 12 Novembre 2022, le Dimanche 06 et 13 Novembre 2022 de 9h00 à 
12h00 à FLEURANCE : Encadrement Christophe MARROUAT. 18 Candidats 

 
4/ Missions / Ligue / IR2F 

 03 Octobre 2022 : IR2F Réunion CTN BEF 
 05 Octobre 2022 : BEF Evaluation formative du stagiaire Mickaël CASOTTO à Auch 
 07 Octobre 2022 : BEF Préparation formation Semaine 2 
 07 Octobre 2021 : BEF Lecture des devoirs Semaine 2 
 10 au 14 Octobre 2022 : BEF formation Semaine 2 
 20 Octobre 2022 : ETR Réunion formation cellule veille 
 26 Octobre 2022 : BMF Evaluation formative du stagiaire Ambre CANADO à Auch 
 27 Octobre 2022 : BEF Bilan lecture Semaine 2 
 27 Octobre 2022 : BEF Bilan Semaine 2 avec chaque stagiaire à distance visio 
 28 Octobre 2022 : BMF Evaluation formative du stagiaire Sébastien GILSOUL à Auch 

 
5/ Divers :  
Demande l’accord pour participation à un stage féminin en avril. Ariège et Hautes-Pyrénées viennent habituellement. 
Cette année on commencerait à Mirande et la seconde journée nous irions en Hautes-Pyrénées. Il nous faudra donc 
un bus, donc un budget à prévoir. L’Ariège est d’accord pour aller en Hautes-Pyrénées, mais les Hautes-Pyrénées ne 
viennent pas le premier jour à Mirande.  
RÉPONSE DU PRESIDENT : pas de décision ce soir, nous allons voir avec les dirigeants concernés. 
 
La Fédération  a rajouté une opération U13 futsal féminine, le 6 mai. Comme il y a d’autres actions prévues, ça peut 
engendrer des frais.  
RÉPONSE DU PRESIDENT : nous n’allons pas l’aborder ce soir. A étudier. 
 
 
Informations du CTD DAP : Christophe MARROUAT 

 

 Module gardien de but à PAVIE mis en place, 9 candidats inscrits, 8 présents et 7 attestés.  
Merci à Nicolas ADER pour sa participation et son expertise. 
A renouveler si possible 1er semestre 2023.  
 

 Module U11 à FLEURANCE les 05, 06, 10 et 11 Novembre : 18 candidats, 17 présents. 
 

 Foot à l’école : FLEURANCE et LECTOURE finalisé,  GIMONT en cours. Des éducateurs de clubs seront sollicités 
pour y intervenir. 
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Pôle Arbitrage : Sandrine REIGNAUD 
 

 
Commission Départementale de l’Arbitrage : Sandrine REIGNAUD 
 

Séminaire CRA / CDA du 15 octobre 2022. 
Présentation du programme de développement et de promotion de l’arbitrage occitan. 
Les objectifs sont les suivants : 

 Relayer le plan de développement de la FFF, 
 Augmenter le nombre d’arbitres, 
 Fidéliser les arbitres en activité,  
 Créer une dynamique positive autour de l’arbitrage. 

 
La CRA a fait le constat de la situation actuelle : 

 En nombre : un constat du nombre de licenciés a été fait par la CRA : en 2021, 2022 dans le Gers, nous avions 
environ 1 arbitre pour 90 licenciés toutes catégories confondues. Pour cette saison, les chiffres ne sont pas 
encore arrêtés. Les autres Districts se situent entre 1 arbitre pour 60 licenciés et 1 arbitre pour 114 licenciés. 

 Des motifs principaux d’arrêt : résultats basés sur une enquête fédérale. 
 Sur les préconisations du groupe fédéral « performance 2024 ». 

Un groupe de travail est en cours de construction (je me suis proposée pour en faire partie) pour : 
 Améliorer le recrutement : Qui ? Comment ? Avec quels moyens ? 
 Avec quelle stratégie ? 

 
Des chargés de mission avec des profils spécifiques (arbitres en devenir, talent, dynamique, engagé, motivé, 
communiquant, …) vont être choisis par les CDA pour intervenir sur les territoires dans un rayon défini. 
 
Ils auront un rôle d’accompagnement technique (interventions dans les clubs, accompagnement des référents arbitres, 
interventions auprès des jeunes licenciés, mise en place d’actions avec les éducateurs, …). Les chargés de mission sont 
rattachés à la LFO et managés par un CTRA (Daniel Feuillade à ce jour, ensuite par un CTRA en cours de recrutement). 
 
Ces chargés de mission sont défrayés par la LFO, depuis des fonds directement versés par la LFA pour cette mission. Il y 
aura des contrôles et un suivi à faire remonter à la LFA sachant que le responsable de ce programme fédéral est  
 
Jérôme BOSCARI (président District 82). En résumé, c’est la création d’une vraie « équipe » de recruteurs qui va être 
déployée, sachant que cela ne fonctionnera que si nous avons une réelle motivation des clubs qui sont supports et en 
contact hebdomadairement avec des licenciés. 
 
Planification : 

 A ce jour, phase de recrutement des chargés de mission. Pour le Gers la CDA a proposé cette semaine deux 
profils à la CRA. BELARDE Loïc et THORIGNAC Thomas (arbitres en devenir, répartition géographique, motivation 
et implication dans plusieurs actions…). 

 Formation et accompagnement par la CRA (1 CTRA + 1 membre CRA). 
 Financement par la LFO. 
 Objectifs précis et ciblés (5 à 10 actions par saison par chargé de mission). 

 
Formation FIA : (à Auch, District) 
Les 26/27.11 + 03/04.12 : 3 inscrits à ce jour, 6 en attente de validation. 
Faire de nouveau une communication sur le site pour augmenter le nombre. 
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Réunion de sensibilisation à l’arbitrage à Auch le 22/10/2022 :  
Organisée par le club d’Auch, une quarantaine de jeunes de U15 à 18 M/F a participé à cette animation. Plusieurs 
candidats sont en attente d’inscription à la FIA de novembre. Animateurs : Karim TOURECHE (membre CRA chargé des 
relations avec les clubs) et Sandrine REIGNAUD. 
 
 
Commission de Délégation : Brigitte THORE 
 

 couverture des matchs de D1 par 3 arbitres et 1 délégué : certains clubs trouvent que cela représente une 
grosse dépense.  
Réponse du Président : Les matchs de D1 sont couverts soit par un trio arbitral, soit par un binôme (1 arbitre + 
1 délégué) sauf exception. 

 Concernant les clubs évoluant en D2, on constate que beaucoup d’entre eux ne possèdent pas d’abris de touche 
pour délégués. 

 
 
Fin séance 22h10 
 
Le prochain Comité Directeur aura lieu le 12 décembre à 19h30. 
 
 

     Le Président                                                 Le Secrétaire Général 
   
 
 
 

Claude REQUENA            Eric SAGE 


